

## Schulcup Landesfinale 2020 - Jetzt anmelden!

Geschrieben von: Annegret Seitz

Sonntag, den 01. März 2020 um 10:25 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 03. März 2020 um 11:15 Uhr

---



Auch in diesem Jahr wird in Baden-Württemberg wieder ein Landesentscheid des Floorball Schulcups stattfinden, und zwar am **25. März 2020 in Konstanz**. Die teilnehmenden Teams können sich dabei für das jährliche Bundesfinale am 15. Juni 2020 in Berlin qualifizieren. Um möglichst vielen Teams die Teilnahme ermöglichen zu können, sind **Anmeldungen noch bis zum 18. März 2020** möglich.

Ein großes Dankeschön an dieser Stelle an die Gebhardschule in Konstanz, welche das Landesfinale ausrichten wird sowie Michael Schwarzwälder, der die Organisation übernommen hat!

### Informationen im Überblick:

#### Wettkampfklasse:

## Schulcup Landesfinale 2020 - Jetzt anmelden!

Geschrieben von: Annegret Seitz

Sonntag, den 01. März 2020 um 10:25 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 03. März 2020 um 11:15 Uhr

---

WK II (Jahrgang 2003-2006)

### **Datum:**

Mittwoch, 25. März 2020

13:00 Uhr bis 16:00 Uhr

### **Austragungsort:**

Gebhardschule Konstanz

Pestalozzistraße 1

78467 Konstanz

### **Anmeldefrist:**

**Mittwoch, 18. März 2020**

### **Kontaktperson:**

Michael Schwarzwälder

[michael.schwarzwaelder@gmx.net](mailto:michael.schwarzwaelder@gmx.net)

## Schulcup Landesfinale 2020 - Jetzt anmelden!

Geschrieben von: Annegret Seitz

Sonntag, den 01. März 2020 um 10:25 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 03. März 2020 um 11:15 Uhr

---

### Hinweis:

Gespielt wird nach den [Mixed Spielregeln für Schule und Verein](#) . Das bedeutet insbesondere, dass sich während des Spiels pro Mannschaft nur vier Spieler (davon 2 männliche und 2 weibliche) gleichzeitig auf dem Feld aufhalten dürfen. Die Gesamtzahl pro Mannschaft beträgt 12 Spieler/innen.

Alle Informationen hier auch nochmal in der [Ausschreibung zum Landesentscheid](#) in Konstanz als PDF.

Die [Ausschreibung des Bundesentscheids in Berlin](#) stellen wir hier ebenfalls vorab als PDF zur Verfügung. Allerdings ist dies rein informativ, denn die Anmeldung erfolgt ausschließlich über die jeweiligen Landesverbände.